
Post to Pdf

Developer By Post to Pdf



Lvpa Frascati (calcio), il bilancio dimetà stagione del presidente
Raparelli: “Siamo sulla stradagiusta”aa
La Promozione è arrivata al giro di boa e ilpresidente della Lvpa Frascati Giammarco Raparelli,al primo
anno di gestione, ne approfitta per fare unbilancio generale dell’annata sportiva del clubtuscolano. “La
prima squadra maschile ha ceduto dimisura sul campo della capolista Tor Sapienza,uscendo a testa alta
dalla sfida. Non si è visto ildivario di classifica nonostante ci mancassero alcunielementi importanti:
abbiamo giocato alla pari, maalla prima distrazione i capitolini si sono confermatiuna grande squadra che
merita l’attuale primato. LaLvpa, comunque, ora a livello di organico è completae mister Andrea Borsa ha
fatto un ottimo lavoro sullospirito di squadra. Al momento raggiungere i play offrappresenterebbe
un’impresa, credo che questasquadra possa almeno fare altri 25 punti nel gironedi ritorno e salvarsi senza
sofferenze. Per quantoriguarda la prima squadra femminile, che milita nelcampionato di Eccellenza,
stiamo vivendo un’annatacomplicata, ma questo per noi era una sorta di annozero in quel settore. Le
ragazze devono sapere chela società punta tanto su questo gruppo e che ilprossimo anno cercheremo di
allestire una squadrache possa fare il salto di categoria perché la primasquadra femminile è un nostro
fiore all’occhiello”.Altro capitolo quello del settore giovanile agonistico:“Ci sono i due gruppi provinciali
Under 16 e Under17 che navigano ai primi posti dei loro gironi esperiamo ci possano regalare il salto di
categoria.Anche l’Under 19 regionale è in corsa per ilpassaggio in Elite, mentre tra le altre squadre
regionali sta un po’ soffrendo l’Under 15 ma siamoconvinti che possa centrare la salvezza. Infine siamo
contenti anche dei riscontri che arrivano dai gruppisperimentali perché ci permettono di valutare lacrescita
di tanti ragazzi, circa 300 tesserati tra tuttele squadre giovanili dell’agonistica. Un plauso vafatto al lavoro
iniziato in estate dal responsabile delsettore agonistico Leonardo Orlandi a cui, astagione in corso, si è
aggiunto anche quello deldirettore tecnico Ezio Basile”. Notizie molto positivearrivano anche dalla Scuola
calcio: “Il responsabileAndrea Borsa e il suo staff stanno facendo davveroun ottimo lavoro e lo
testimoniano anche gli oltre250 bambini che fanno parte del nostro progettosportivo. Il gruppo maggiore,
quello dei 2012 (affidato allo stesso Borsa, ndr), sta iniziando a fare qualche prova di calcio a 11 proprio in
vista della futura Under 14 regionale”. La Lvpa Frascati cresce anche dal punto di vista organizzativo,
come dimostrano anche gli interventi portati avanti negli impianti sportivi dell’Otto Settembre e
dell’Amedeo Amadei (ex Mamilio): “Stiamo facendo diversi lavori di manutenzione, ordinaria e
straordinaria, ovviamente sempre in accordo con il Comune e col consigliere delegato allo Sport Riccardo
Tomei, perché abbiamo grande rispetto di questi beni che sono della comunità frascatana. Impianti che
sono tra i migliori del calcio laziale, come testimoniano le richieste della Federazione di ospitare la recente
finale di Coppa Italia di Eccellenza o precedentemente la finale di Coppa Lazio di Prima categoria”.
Raparelli conclude accennando alle tante iniziative che bollono in pentola: “Abbiamo progetti importanti
per il nuovo anno che sveleremo a tempo debito, tra questi anche l’ulteriore formazione dei nostri tecnici, i
progetti sociali o gli accordi con la polizia di Stato e le altre forze dell’ordine per sensibilizzare i ragazzi su
tematiche come il bullismo e cyberbullismo”.
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